



Le Plan Départemental et Métropolitain des Itinéraires de Promenade et de Randonnée (PDMIPR)

Saint-Genis-Laval est traversée par les sentiers référencés dans le carto-quide « Le piémont Lyonnais» (disponible dans les points de vente





LES CONSIGNES

- ----- Suivez les chemins balisés et tenez votre chien en laisse
- ---- Ne jetez pas vos déchets dans la nature
- ----- Ne rentrez pas dans les propriétés privées et les parcelles agricoles
- ---- Ne ramassez pas les fruits







Le plateau des Hautes-Barolles

Un espace naturel et agricole à Saint-Genis-Laval

Culminant à 280 m, le plateau des Hautes Barolles s'étend du nord au sud sur plus de 4 km. Rebord des coteaux du lyonnais, il surplombe le centre de Saint-Genis-Laval et offre une vue dégagée de tous cotés. Son paysage tient essentiellement à la présence des agriculteurs en activité sur cette partie de la commune. Les exploitations du plateau pratiquent l'arboriculture (pommes, poires, cerises,...) le maraîchage, la céréaliculture, l'horticulture (fleurs et plants) et l'élevage bovin.

Avec ses 330 hectares de terres cultivées, à deux pas du centre-ville, le plateau des Hautes-Barolles conserve une ambiance rurale agréable.

Biodiversité, patrimoine culturel et historique se côtoient sur les Hautes Barolles. Ainsi, certaines espèces floristiques ou faunistiques remarquables, le Fort Côte Lorette avec son caveau des Martyrs. l'Observatoire d'astronomie et grandes demeures concourent à la diversité et la richesse du lieu.



Accès











- parking du Fort de côte Lorette rue de la Croix Rouge
- parking du stage de Beauregard avenue de Gadagne
- parking avenue de Gadagne / angle rue du Dr Horand
- parking du cimetière rue de l'égalité / angle rue du frère Benoit

Pour plus d'informations

Mairie de Saint-Genis-Laval 04 78 86 82 00 www.saintgenislaval.fr

ou www.grandlyon.com/nature Téléchargez l'application "Grand Lyon nature" pour iPhone ou Android

e projet nature.





Dès 1997, la commune de Saint-Genis-Laval et la Communauté Urbaine de Lyon, ont souhaité préserver cet espace et le valoriser. C'est l'objectif du «Projet Nature» qui vise à :

- Favoriser la fréquentation du public tout en limitant son impact sur les espaces naturels et les cultures;
- Sensibiliser le public urbain à l'environnement et à l'agriculture;
- Soutenir le maintien de l'activité agricole sur le plateau;
- Lutter contre le réchauffement climatique en présevant des îlots de fraîcheur.

